
 

  
 

 Kassel, 23.08.2010 
 
 
 
 
 
Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 639 bis 649 sind beantwortet. 
 
Auf die Nachfrage von Stadtverordneten Häfner zur Frage 642, ob die Aussage der Anwohner 
stimmt, dass etwa 8 bis 10 Bäume durch Schafbiss vernichtet wurden, sagt Stadtrat Dr. Lohse zu, 
dies im Rahmen der allgemeinen Kontrolle die im Herbst ansteht zu prüfen und die Antwort 
nachzureichen. 
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